

Le ministre fédéral des Affaires étrangères Frank-Walter Steinmeier a rencontré le président de l'Autorité palestinienne Mahmoud Abbas

Le ministre fédéral des Affaires étrangères Frank-Walter Steinmeier a rencontré aujourd'hui le président de l'Autorité palestinienne Mahmoud Abbas pour un échange de vues sur la situation au Proche-Orient. Le ministre Steinmeier a informé le président Abbas des efforts déployés par le Quartette pour le Proche-Orient qui s'est réuni mercredi (21 février) à Berlin et qui a réitéré son engagement en faveur d'une solution pacifique au Proche-Orient. Le président Abbas a fait part au ministre de ses derniers entretiens avec le premier ministre Olmert et la secrétaire d'État américaine Rice et l'a informé du processus de formation d'un gouvernement dans les territoires palestiniens.

À l'issue de leur entretien, ils ont fait des déclarations à la presse.

Un fichier audio de la conférence de presse est disponible [ici](#).